

Erfolgreiche Judo-Kämpferin des TV 05 Bruchhausen

Patricia Bauer siegt in Kufstein

Ettlingen-Bruchhausen (pm). Am Ostermontag fand im österreichischen Kufstein das 22. „Internationale Judoturnier“ der „U18“-Frauen statt, an dem über 600 Kämpferinnen aus zehn Nationen teilnahmen. So fanden neben deutschen auch Kämpferinnen aus Italien, Russland, Moldawien, Belgien und Israel den Weg nach Tirol. Das Turnier hat sich im Laufe der vergangenen Jahre zu einem der am besten besetzten Events in Europa entwickelt.

Für den TV 05 Bruchhausen ging in der Gewichtsklasse bis 57 Kilogramm Patricia Bauer (Foto: pr) auf die Matte. Bereits im ersten Kampf



musste sie ihr ganzes Können aufbieten, um die letztjährige italienische Meisterin Denise Lorenzoni zu besiegen. Das Halbfinale gegen die Österreicherin Vanessa Hämerl entschied Bauer nach einer Minute mit Uchimatta (Innenschenkelwurf) für sich. Ihre Gegnerin im Finale war Elisabeth Deponte aus Italien. Nachdem beide Kämpferinnen Vollgas gegeben hatten, konnte sich Bauer nach Ablauf der Kampfzeit den Sieg mit Fight mit Yuko (kleine Wertung).

Für Patricia Bauer war das Turnier zugleich eine gute Vorbereitung für den anstehenden „European Cup Cadets“ in Berlin.